

malavida

PRESENTE

la plus extraordinaire réalisation de tous les temps



Les Aventures fantastiques

de KAREL ZEMAN

Tiré de l'œuvre "FACE au DRAPEAU" de

Jules Verne

© Roger Soubert TDR



Paris MÔMES



SDI
Produit en
Collaboration
Internationale

malavida

Les **Aventures fantastiques**

(80 min - 1958 - N&B - version française d'après nouveau master)

SORTIE LE 4 SEPTEMBRE 2013



Le jeune ingénieur Simon Hart rend visite au professeur Roch qui met au point sa dernière invention.

Mais les deux hommes sont capturés par des pirates aux ordres du comte d'Artigas, industriel manipulateur et cruel qui veut utiliser la force de destruction de l'invention pour dominer le Monde...

Découvrez le monde magique de Karel ZEMAN
réalisateur de génie qui inspira des grands noms du cinéma
- Steven SPIELBERG, George LUCAS, Peter JACKSON ou
Terry GILLIAM - bien avant l'ère de la technologie numérique !



www.karelzemanmuseum.org

www.malavidafilms.com